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１　今年度の最終評価について

（１）学習指導
・

（２）児童生徒会活動
・

（３）ＰＴＡ活動
・

（４）進路指導

・

ＰＴＡ活動をより一層深める具体的な工夫を
して、ＰＴＡ行事への関心を向上させ、一人
一役運動の推進を継続して取り組むようにす
る。

ハローワークから実習の受入れや就職等の情
報を提供していただいている。これらの情報
を就労につなげていきたい。企業が求める力
を育成するよう取り組んでいく。
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備　　考

　卒業生の進路先も広がっていけるよう指導
をお願いしたい。

　ＩＣＴ機器を利用した教材等を活用するこ
とで、子ども一人一人のスキルアップを目指
すことは、近年の教育ニーズに合致した画期
的な取組だ。

　昨年度と比べて評価が低くなっている。保
護者に実態が見えにくい状態になっている。
情報発信を工夫していくとよい。

　コロナ禍により実施できないことから評価
が大幅に低下している。ＰＴＡ活動の新しい
活動の形を考えるとよい。

評　　価　　・　　提　　言　　等

デジタル教材を利用した教材・教具の長所や
短所を研究していく。その中で、従来の教
材・教具も見直し、児童生徒に応じた教材研
究の充実を図っていきたい。

学級通信やホームページでの発信などの際
に、活動内容について写真と合わせてねらい
や様子を書くようにする。動画配信など情報
発信の方法についても工夫をしていく。

提言等に対する改善方策等



２　学校運営への提言

（１） ・

（２） ・

（３） ・

今年度は、児童生徒に一人に一台タブレット
端末が配備された。今後ＩＣＴ教育の推進が
スピードアップされることを受け、これらの
機器の特徴を知り、ＩＣＴ機器を実践に生か
せるように研究に取り組んでいく。

児童生徒が見通しを持ち、安心して行事等に
取り組めるよう変更を含めた行事計画を早め
に行い、学級通信等で伝えていきたい。

技能検定の内容に関して、実演したり技能検
定の様子を動画で示したりして生徒に分かり
やすく伝えていきたい。

　様々な理由で登校が難しい児童生徒に対し
て、ＩＣＴ機器を活用して授業等が行われる
とよい。

　新型コロナウイルスの影響で行事等が急に
変更になることがある。そのことで混乱や不
安になる児童生徒もいる。わかる範囲で早め
に知らせてほしい。

　技能検定の内容について、具体的にどの様
なことをするのか提示すると、自分にできそ
うなものを選べるのではないか。


